Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 155 m?
Référence 2919
Prix 580 000 €

Bézaudun-les-Alpes
Maison a vendre (06510)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au coeur de la forét et a 2 min a pied du village de Bezaudun les Alpes, venez
découvrir cette maison de caractere et plein de charme, avec une vue
spectaculaire sur la vallée et les montagnes, entourée d'arbres fruitiers, de chénes
et de cerisiers sauvages dans un réel havre de paix.La maison de plain-pied se
compose : Une entrée sur la piece a vivre de 45 m2 avec cheminée, une cuisine
indépendante équipée, une chambre, donnant toutes deux sur une grande véranda
et la terrasse (100 m?3), une chambre de maitre avec dressing (28 m?2) ouvrant sur la

terrasse, une salle d'eau avec WC, un WC séparé ...

In the heart of the forest and 2 minutes walk from the village of bezaudun les alpes,
discover this house of character and full of charm, with a spectacular view of the
valley and the mountains, surrounded by fruit trees, oaks and wild cherry trees .
The house on one level has:-an entrance on the living room of 45 m? with fireplace,
an independent kitchen, a bedroom, both overlooking a large veranda and terrace
(100 m3), a master bedroom with dressing room (28 m?3 opening onto the terrace,
a bathroom with toilet, a separated toilet and a laundry room. Independent, to

finish, a small 2 rooms ...

MINASSIAN ESTATE
96, montée de la Bourgade - 06800 CAGNES-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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